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Ata do Encontro para discussão do Plano de Desenvolvimento Institucional 
– PDI no Centro de Estudos Superiores de Santa Inês 

Local: Sala da Biblioteca do CE em Santa Inês - MA. 

Data: 07 de maio de 2015. 

Horário: 14h às 17h30. 

Participantes: Docentes e Servidores (18); Alunos (84). Lista de presença, anexa 
 

Pauta do Encontro: 

 Apresentação das etapas de construção e meios de participação no Plano de 
Desenvolvimento Institucional da UEMA (PDI); 

 

Na data acima referenciada, a Comissão Executiva do PDI coordenou o 
desenvolvimento dos trabalhos para a discussão da pauta firmada, conforme 
informações abaixo: 
 

 

1/ A abertura do Encontro foi conduzida pelo Diretor do Centro Professor Josimar Porto, 

que deu as boas-vindas à equipe da Proplan, destacando a importância do Encontro para 

debater temas de importância para a instituição; 

 

2/ O Professor Antonio Roberto Serra, Pró-reitor de Planejamento, fazendo uso da 

palavra, destacou o novo momento da Uema e as propostas de transformações que 

estão sendo sugeridas pelo novo Reitorado; 

 

Enfatizou a relevância da atualização do PDI, com a participação de toda a comunidade 

acadêmica, não só por uma exigência legal do MEC, mas por ser uma oportunidade de 

se discutir os novos rumos da universidade para os próximos cinco (5) anos, quanto aos 

aspectos acadêmicos e administrativos;  

  

 

 



 

Colocou as ações que estão sendo desenvolvidas pela Proplan, com ênfase para os 

investimentos em andamento nas áreas de TI, outsourcing para a área de reprografia, 

redes de internet, sistema de gestão acadêmica e biblioteca virtual;  

 

Informou que em complementação aos encontros com os Centros, a Uema promoverá 

nos dias 15 e 16 de junho de 2015, o Simpósio de Planejamento Institucional “Ser 

Universidade no século XXI: Horizontes e desafios para uma nova Uema” com a 

participação de conferencistas renomados, nacionais e internacionais, evento que 

contribuirá para promover reflexões sobre o direcionamento estratégico da Uema nos 

próximos anos; 

 

3/ Foi apresentado pela Assessora Milena Mourão o site do PDI e a forma de interação 

com a comunidade, com destaque para as enquetes que serão disponibilizadas para 

participação. 

 

Franqueada a palavra aos presentes, assim se manifestaram: 

 

a) Professor Roberto Rodrigues (Curso de Enfermagem):  

- tem confiança na nova gestão;  

- é importante que participem das Comissões Temáticas representantes do CESSIN; 

- destacou que a legitimação do PDI se dará com a participação de professores e 

alunos. 

 

 b) Professor Ribamar Vale (Curso de Enfermagem) 

  - deficiência de equipamentos dos laboratórios (microscópios e lâminas). 

  - falta de verba para solução de pequenos serviços. 

 

c) Professora Eliane Rodrigues (Diretora do Curso de Enfermagem) 

 - espaço do laboratório insuficiente e falta de material para as aulas práticas; 

 - uso de material defasado; 

 - necessidade de realização de seletivo. 

 

 



d) Professor Josimar Porto (Diretor do Centro) 

 

- ratificou as carências colocadas pelos professores, entretanto reconhece que já houve 

grandes melhorias no Centro, decorrência do atendimento às solicitações encaminhadas, 

principalmente à Reitoria; 

- informou ter realizado o seletivo para a disciplina Saúde da Criança, mas que os 

candidatos inscritos não atenderam às exigências do edital. 

 

e) Os professores, alunos e servidores, manifestaram de forma positiva a oportunidade 

de discutir o Planejamento da Uema. Consideraram um momento importante por estarem 

participando de maneira ativa das discussões sobre o futuro da universidade.  

 

f) Os acadêmicos manifestaram uma série de anseios e necessidades que foram 

devidamente registrados e que serão considerados na elaboração do Plano Institucional.  

 

Nada mais havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos.  

 

 


